

Pusey

Assemblée générale du club des Aînés

24 adhérents sur un effectif de 36 personnes du club des Aînés de Pusey ont participé à l'assemblée générale en présence du maire, René Regaudie. Comme traditionnellement, Cécile Verzeroli, présidente du club a présenté le bilan de l'année écoulée puis proposé les activités pour la saison nouvelle. La convivialité est au cœur de toutes les sorties et les rencontres hebdomadaires.

Les clubs de Pusey, Frotey-lès-Vesoul, Vaivre et Noindans-lès-Vesoul organisent régulièrement des sorties gastronomiques. La trésorière a présenté un bilan positif des comptes de l'association. Le bureau est reconduit : présidente : Cécile Verzeroli, vice-présidente : Yolande Regaudie, trésorière : Caroline Debrosse, secrétaire : Georges Mainier. La doyenne, Georgette Courtois aura 94ans le 1^{er} avril prochain. Réunion hebdomadaire tous les lundis de 14 h à 18 h 30 à la maison des associations pour des jeux de cartes, scrabble et bientôt de boules avec le nouveau boulodrome à proximité de la salle.

■



■ Les aînés en assemblée générale.